



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



MARCHAN EN ESTADOS

IRIS VELÁZQUEZ

Luego que diputados avalaron la reforma al Poder Judicial, estudiantes, trabajadores del sector y ciudadanos protestaron en al menos once estados del País.

En Mérida, Yucatán, trabajadores del PJ bloquearon los accesos a las oficinas del Tren Maya, una de las obras insignia del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, a quien señalaron de intentar vulnerar la autonomía.

En Veracruz, los inconformes bloquearon la Avenida Lázaro Cárdenas de Xalapa, frente al Congreso local y en Hermosillo, Sonora, los manifestantes protestaron en el Palacio de Gobierno.

Los inconformes con la reforma al PJ también se movilizaron en Chihuahua, Puebla, Chiapas, Michoacán, Guanajuato, Hidalgo, Tamaulipas y Baja California.

GUANAJUATO



YUCATÁN



SONORA



TAMAULIPAS



Mauro de la Fuente